
 
２０１８年７月２７日〈金〉第４例会  第２７６８回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

砂田 忠ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリー 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０                村木幹事 
◎点鐘                                     市原会長 
◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        市原会長 

国際ロータリー第２６９０地区第５グループ 

ガバナー補佐  砂田 忠（すなだ ただし）様 【水族館】（江津ＲＣ） 

    随 行 幹 事  和原 勝博（わはら かつひろ）様 【電気工事】（江津ＲＣ） 

 

◎食事案内《ハートクック》                          久城ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 
◎会長挨拶                                   市原会長 

 

◎スマイル報告                                久城ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   村木幹事 

１．本日、例会・クラブアッセンブリー終了後、臨時理事会を行います。 

２．明日２８日(土)・２９日(日)「ＩＡ地区大会」開催（於:くらしき山陽ハイツ）。田原ＩＡＣ

小委員長が出席されます。 

３．平成３０年豪雨災害への対応として募金箱を回しますのでご協力をお願いします。 

４．地区大会ご案内チラシを配付し、登録確認を回覧します。 

５．益田ライオンズクラブよりチャリティーゴルフ大会開催のご案内と参加申込書を回覧します。 

６．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

 

◎ガバナー補佐挨拶                 第５グループガバナー補佐 砂田 忠 様 

 

◎閉会点鐘               １３：００               市原会長 

 

◆◆◆ クラブアッセンブリー ◆◆◆ 

 

ＭＵ 7/13（理事会）市原会員､田上会員､村木会員､廣兼会員､久城会員､増野会員､矢冨会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <７月２０３日>

移動例会『古民家ビーチハウス Ｒｅ：ｒｉｅ』 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        市原会長 
   島根県立大学４年  樋野 竜之介（ひの りゅうのすけ）様、原 大地（はら だいち）様 
   島根県立大学３年  今村 光晴（いまむら みつはる）様 
   島根県立大学２年  河野 真奈（かわの まな）様 
◎ロータリー財団寄付 認証品贈呈 
  青木正美会員  恒久基金寄付 1,000 ドル：ベネファクター認証状と記章(ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰｳｨﾝｸﾞ) 
◎会長挨拶 

こんにちは。本日は古民家ハウスレリエに訪問しての移動例会です。 

レリエのスタッフの皆様よろしくお願いします。 

連日暑い日が続いていますがみなさん、体調のほうはいかがでしょうか。 

何年か前から作業着にファンをつけてバッテリーで回して暑さをしのぐ空調服というのがあり

まして最初はファンまでつけて作業しづらいし又価格も高くて、そうまでして仕事はしないとい

う人がほとんどで年に１着ぐらいしか売れなかったのですが今年はこの３、４日で引き合いが１

０件ぐらいあり、つけた人は汗があまり出ず早く着用すればよかったという言葉をいただいてい

ます。これも都会から来た業者が着用していて地元の人が試してみる という感じです。景気も

流行も中央から地方をいうことですかね。連日熱中症のニュースがありますがみなさんも体に気

をつけて暑い夏を乗り切りましょう。本日はよろしくお願いします。 

◎幹事報告 

１．第２回〈７月〉理事会報告 

 ①８月例会予定について（予定表添付）  ②平成３０年豪雨災害への対応について･･･募金

箱を回しますのでご協力をお願いします。  ③次年度地区補助金事業について･･･過去の地

区内事業も参考にして、行いたい事業を検討します。益田市の歴史、戦争遺産の看板設置の案

が出ました。申請締切は来年３月末。  ④地区大会について･･･登録は希望者のみ。登録料

は本人負担。交通手段は益田西クラブと貸切バス利用。友愛の広場パネル掲示する。  ⑤そ

の他･･･11/7(土)アーチェリーハント、七尾城清掃の協力。 

２．次週２７日(金)は「砂田ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリー」です。 ３．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １４名 ０名 ０名 ４名 １００％ 

◎スピーチ 

「海の家の経緯～継続性のある団体を目指して～」    樋野 竜之介 様・原 大地 様 
「海の家で変わる個々の未来、益田の未来」              今村 光晴 様 
「未来の自分のベースは海の家」                   河野 真奈 様 

◎スマイル報告 

＊初めての移動例会。レリエの皆様お世話になります。私事ですが本日６０才最後の日です。 

……市原会員 

 ＊古民家ビーチハウスＲｅ：ｒｉｅの移動例会、楽しみにしています。島根県立大学 樋野さん、

原さん、今村さん、河野さん よろしくお願いします。……村木会員 

 ＊本日は古民家ビーチハウスＲｅ：ｒｉｅの島根県立大学の皆さん お世話になります。明日 

真備町に災害ボランティアに行ってきます。……廣兼会員 

＊本日は、県大生の皆様 レリエさんお世話になります。今日から夏休みが始まります。……久城会員 

＊初めておじゃまします。ますます栄えます様に。……佐々井会員 

＊本日はようこそ津田海の家へお越し下さいました。県大生が運営していますのでこれからもご

利用下さい。……矢冨会員 

＊昭和２０年代、津田海岸へは家族で海水浴に良く来ました｡本当になつかしい所です。県大生 

樋野様、原様、今村様、河野様 今日は宜しくお願いします。……高橋会員 

＊レリエ様、今日はお世話になります。……増野会員 

＊前例会と理事会欠席、申し訳ありません。……青木正美会員 

＊今年もビーチハウスの活動待っていました。暑い中 お身体に気をつけて頑張って下さい。 

……青木久仁子会員 

＊欠席が続きました。“海の家”また来てみます。……岩本会員 

＊県立大学の皆さん 本日はお世話になります。今後とも宜しくお願い致します。……大畑会員 


